
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0629/2023

Nezahualcóyotl, Estado de México, 22 de junio de 2023

**EN OPERATIVO ARGOS, POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS
PROBABLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA A
TRANSEÚNTE**

- *En la acción los uniformados recuperaron dinero en efectivo y decomisaron un arma punzocortante.*
- *La víctima reconoció plenamente a los individuos como sus agresores.*

Resultado de patrullajes preventivos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres probables implicados en el delito de robo con violencia a transeúnte.

Los hechos sucedieron cuando policías de la SS realizaban el Operativo Argos, cuya finalidad es inhibir y disuadir el hurto en todas sus modalidades; al circular sobre la calle Río Huaxtla, esquina con vialidad Pino Suárez, en la colonia El Salado, donde observaron que un ciudadano con señas pedía ayuda.

Al establecer contacto con él, este refirió que momentos antes unos individuos lo amenazaron con un arma blanca para así despojarlo de sus pertenencias; añadió que los sospechosos caminaban metros adelante.

Conforme al protocolo de actuación, los uniformados estatales implementaron un despliegue operativo estratégico, dando alcance a dos sujetos que se ajustaban a

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

la descripción proporcionada por la parte afectada. Por medio de comandos verbales y señalamientos les marcaron el alto a fin de realizar una revisión física.

Luego de llevar a cabo una inspección, los policías de la SS encontraron entre sus pertenencias un cuchillo de aproximadamente 15 centímetros de largo, un teléfono celular y dinero efectivo. Cabe mencionar que al lugar arribó la víctima, quien los reconoció plenamente como sus agresores.

Ante los acontecimientos, los oficiales detuvieron a Gregorio “N” y Enrique “N” de 22 y 27 años de edad, respectivamente. Después de hacer saber los derechos que la ley concede fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público de La Paz, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.